

Voilà la solution du problème.

Une jeune fille, au couvent, est-elle revêchée, désobéissante, irrégulière, capricieuse et volontaire, les leçons de la meilleure éducation tomberont sur elle comme sur roche. N'attendons rien de cette petite demoiselle.

Hervé-Bazin écrivait : “ Je ne connais pas de séduction comparable à celle qu'exerce sur moi la vue d'un jeune homme distingué. ”

Le spectacle d'une jeune fille distinguée exerce la même séduction, et elle l'exerce pour le bien.

Jeunes filles, soyez distinguées.

F.-A. B.

PAGE DES INSTITUTRICES

LE DESIR

Pour réussir dans l'enseignement, il faut nombre de qualités rarement réunies : aussi les institutrices distinguées sont-elles peu nombreuses.

La qualité, gage principal du succès, pour l'institutrice, c'est le *désir*, le désir de voir avancer, de voir progresser ses élèves.